

Une journée au Mont-Soleil à la découverte de la biodiversité

Lundi 10 septembre, par une belle journée ensoleillée, nous sommes montés avec l'ensemble des élèves de 9^{ème} Harmos au Mont-Soleil. Une fois en altitude, nous avons participé à des activités variées à la découverte de la biodiversité, organisées par Denise Röthlisberger, accompagnatrice du Parc Chasseral.



Figure 1. La montée en funiculaire aura impressionné certains élèves.

Jeux de détermination d'espèces, comptage d'êtres vivants dans différents milieux, chaîne alimentaire grandeur nature, les élèves ont pu se dépenser tout en abordant le fonctionnement des écosystèmes. Ces notions seront développées en cours de sciences tout au long de l'année.



Figure 2. Des graines de pissenlit attendant la pluie et les abeilles, tout en étant pourchassées par des chardonnerets, fuyant eux-mêmes les éperviers... Une chaîne alimentaire dynamique sous le regard étonné des éoliennes.

Après un pique-nique bien mérité, nous avons poursuivi la construction d'un hôtel à insectes commencé par les futurs enseignants de la HEP Bejune. Percer des rondins, fabriquer des petits fagots de sapin et de bambous, récolter de la mousse, chacun avait son rôle. Et voilà un beau refuge pour diverses espèces de guêpes et abeilles sauvages.



Figure 3. A gauche, l'hôtel à insectes préparé par les étudiants de la HEP. A droite, l'hôtel presque terminé par les élèves de Reconvilier.

Les élèves ont particulièrement apprécié d'agir concrètement en faveur de la biodiversité. Il ne reste plus qu'à la favoriser autour de l'école !



Figure 4. Et enfin, des élèves fiers de leur travail.